



Ente electoral declara a Nasry Asfura presidente electo de Honduras

Description

(Tegucigalpa) El Consejo Nacional Electoral (CNE) de Honduras proclamó hoy a Nasry Asfura, del derechista Partido Nacional, como presidente electo en las elecciones generales celebradas el pasado 30 de noviembre en este país centroamericano.

Tras varias semanas de incertidumbre por unos comicios envueltos en múltiples denuncias de fraude, el CNE confirmó este miércoles que Asfura, el candidato apoyado abiertamente por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, conducirá los destinos de esta nación en el periodo 2026-2030.

La declaratoria oficial de las elecciones generales, en el nivel presidencial, fue realizada en una sesión virtual por las consejeras titulares del organismo, Ana Hall y Cossette López, de los derechistas partidos Liberal y Nacional, respectivamente, junto al magistrado suplente Carlos Cardona.

Este último sustituyó la ausencia del magistrado propietario del oficialista Partido Libertad y Refundación (Libre), Marlon Ochoa, quien la víspera afirmó que no avalaría una resolución que calificó de "golpe de Estado electoral".

Según el recuento del organismo electoral, con el 99,9 por ciento de las actas escrutadas, Asfura obtuvo un millón 479 mil 822 votos (40,27 por ciento), seguido por un estrecho margen por el aspirante liberal, Salvador Nasralla, quien logró un millón 452 mil 796 papeletas (39,59 por ciento).

En un tercer puesto -contra todas las proyecciones que la daban como la gran favorita en la reciente contienda-, se ubicó la candidata de Libre, Rixi Moncada, que alcanzó 705 mil 428 votos, equivalente al 19,19 por ciento de las preferencias.

Tanto Moncada como el liberal Nasralla desconocieron los resultados divulgados por el árbitro de los comicios.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025